

# BERITA TERBARU

## Politisi Perindo Hendri Novriza & Buya Taspari Alihkan Dukungan Ke-01 Dedy-Dayat

Dia Wisda - [BUNGO.BERITATERBARU.CO.ID](http://BUNGO.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 7, 2024 - 14:21



Muara Bungo - Politisi senior Perindo yang juga mantan anggota DPRD Bungo dua periode. Hendri Novriza, S.Sos hari ini, Kamis 7 November 2024 mendatangi Media Center Dedy Putra.

Ia datang bersama Buya Taspari, salah satu tokoh muda yang juga aktivis buruh Kabupaten Bungo. Keduanya menyatakan dukungan kepada Calon Bupati dan Wakil Bupati Bungo, H Dedy Putra dan Ustadz Tri Wahyu Hidayat.

Hendri Novriza merupakan Wakil Ketua DPD Partai Perindo Kabupaten Bungo, dimana sebelumnya mendukung Paslon 02 Jumiwan-Maidani.

Kini dirinya mengalihkan dukungan kepada Paslon 01 Dedy-Dayat. Dirinya menegaskan tidak ada paksaan. Mendukung 01 menurutnya panggilan jiwa sesuai dengan hati nurani.

"Kita memilih pemimpin tentu mesti selektif dan tepat. Dedy Putra paling tepat dan layak menjadi pemimpin Bungo kedepan, jangan salah dalam memilih," ungkapnya.

Dirinya juga mengajak seluruh keluarga besarnya serta masyarakat untuk mendukung dan menjadi bagian dari Perubahan menuju Bungo Baru 2024-2029.

Sementara Taspari, atau yang akrab disapa Buya Taspari menegaskan. Dedy-Dayat memiliki visi yang jelas dalam menyoal kebutuhan masyarakat serta terukur untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Program Prowitara dan beasiswa serta seragam gratis merupakan terobosan besar dari seorang calon pemimpin yang punya impian besar untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Saya juga mengajak seluruh serikat buruh, teman-teman yang ada di pabrik, di perkebunan dan industri lainnya. Mari kita sama-sama mendukung dan memenangkan Dedy-Dayat," tutupnya.

Sementara Direktur Pemenangan Dedy-Dayat, H.M Hidayat menyambut baik dukungan dua tokoh ini. Menurutnya, setiap hari arus dukungan dari masyarakat terus bertambah.

"Setiap hari kita terima dukungan masyarakat, memang ada yang siap di publikasi, dan ada yang tidak kita publikasi, karena kita tahu intervensi begitu kuat saat ini, InsyaAllah kemenangan masyarakat akan terwujud di 27 November mendatang," terangnya.